

Kronepark instand setzen! Beseitigung der Verschmutzungen an Mauern und Sitzbänken, sowie Erneuerung von Schildern, um Aufenthaltsqualität zu verbessern.

Antrag:

Der Bezirksausschuss möge beschließen, die Hauptabteilung Gartenbau des Baureferats der Landeshauptstadt München zu bitten, umgehend Instandsetzungsmaßnahmen im Kronepark vorzunehmen, um die Aufenthaltsqualität zu verbessern.

Begründung:

Der Kronepark ist ein beliebtes Naherholungsgebiet für die Bewohner*innen der Unteren und Oberen Au, sowie für viele Bewohner angrenzender Bezirke. Neben der Ruhe die der Park fernab der hochfrequentierten Straßen und kommerzialisierten Plätzen den dort verweilenden Bewohner*innen bietet, ist es auch der Spielplatz, der viele Familien zum Verweilen einlädt.

Leider leidet momentan die Aufenthaltsqualität im Kronepark unter der Vernachlässigung durch die Gartenbauabteilung des Baureferats. Insbesondere wird um Durchführung folgender Maßnahmen gebeten:

- Reparaturen an Bänken und Mauern
- Verbesserung der befestigten Wege
- Erneuerung der Hinweistafeln

Zur Veranschaulichung des aktuellen Zustands folgende Impression:



Antragsteller:

Fraktion DIE LINKE im Bezirksausschuss Au/ Haidhausen (Jürgen Fischer und Brigitte Wolf)